

## **Ce soir, l'extrême-droite est aux portes du pouvoir ! la responsabilité des forces démocratiques est immense.**

Le MRAP exprime sa plus vive inquiétude face aux 32 % obtenus par la liste du Rassemblement national aux élections européennes d'hier. Ce score, le plus haut dans des élections européennes depuis 1984, montre à quel point le RN s'est ancré, imposé dans les urnes comme dans les médias.

De plus, 5 membres de la liste menée par Marion Maréchal vont siéger au Parlement européen. Au total, environ 8,2 millions des Françaises et Français qui se sont déplacés ce dimanche ont voté pour l'extrême droite – 1,9 million de plus qu'en 2019.

**Ce score historique s'inscrit dans un contexte mondial menaçant.** En jouant au poker avec la démocratie, en dissolvant l'Assemblée Nationale et en provoquant des élections anticipées, dans un délai qui ne permettra pas au débat public d'avoir lieu, le président Macron offre les clés du pouvoir à l'extrême droite au prétexte de je ne sais quel calcul électoral. Six mois après avoir voté avec eux une loi honteuse sur l'immigration !

Face à cette situation d'une gravité extrême il n'y a qu'un seul rempart possible : l'union de toutes les forces progressistes, démocratiques, politiques, syndicales associatives.

Seule l'union peut contrer cette effroyable perspective et ouvrir l'espoir d'une vie meilleure.

Seule l'union peut permettre de fédérer les classes populaires et les classes moyennes des bourgs et des banlieues, des villages et des métropoles.

Seule l'union peut agir efficacement face à la triple urgence climatique, sociale et démocratique.

### **Il faut un sursaut ! Maintenant. L'heure est grave !**

Il faut renouer, enfin, avec la victoire et les meilleures heures de notre histoire. Il nous faut défendre "ce que le peuple a conquis de droits et de libertés publiques."

Il faut ouvrir l'espoir comme avait su le faire le Conseil national de la Résistance.

La victoire est possible si nous répondons aux attentes sociales urgentes, si nous défendons les solutions pour le vivant, l'écologie et le climat, si nous valorisons les luttes féministes, le combat contre tous les racismes, contre le rejet des musulmans et l'antisémitisme, contre la stigmatisation des migrants et des minorités sexuelles et pour le respect, la dignité et l'égalité.

Nous avons pour obsession la justice et pour boussole la démocratie.

**Le MRAP lance ici un appel solennel** à tous les partis de gauche : vous avez une lourde responsabilité pour l'avenir de la France. A partir de ce qui nous rassemble, la démocratie, la solidarité, les enjeux climatiques, et malgré ce qui légitimement fait débat entre vous, entre nous unissez-vous pour faire obstacle à l'élection d'une majorité antidémocratique, antisociale, raciste et xénophobe à l'Assemblée nationale.

Ces combats et ces valeurs doivent être portés par une force pluraliste, sociale, culturelle, politique. Les partis politiques n'y arriveront pas seuls. Il faut que les citoyennes et citoyens s'en mêlent.

La mobilisation pour l'union, c'est aujourd'hui, c'est maintenant.